

## 在宅酸素友の会「ひまわり」バスハイク報告

# バスは行く！★☆

## 第24回～西長門リゾート・角島の旅～

2010年10月13日 参加者 20名  
スタッフ 10名



早いもので、患者会バスハイクも第24回目を迎えることができました。

24回目の目的地は、山口県下関市にある西長門リゾートホテルと真っ青な海に囲まれた角島へ♪  
当日は雲ひとつない爽やかな青空で、海の色がとても綺麗に映えた一日でした。

西長門リゾートホテルは、コバルトブルーやエメラルドグリーンに輝く海、角島に架かる大橋も一望できるため、みなさん到着早々すばらしい景色に目を奪われていたのが印象的でありました。



お楽しみの昼御膳は、新鮮な食材をふんだんに使った和洋折衷の品々が出てきて、これまでのバスハイクで一番豪勢で美味しいと感動の声があちらこちらから♪



また、恒例のおみやげコーナーでは「これぞ旅行の醍醐味！」というふさわしい量のおみやげを貰われて、みなさん満足されたのではないかでしょうか☆★☆★☆  
参加された方々、お疲れ様でした！



バスハイクは病院スタッフも同行するため、在宅酸素の患者さんも安心して参加していただいてます。今後も、看護部長を中心にいろいろな場所を企画していきますので、参加ご希望の方はスタッフまでお声かけください♪

次回もお楽しみに♪



豪勢な昼御膳

窓から流れてくる心地良い潮風を感じながらいただきました♪

露天温泉風呂  
眼下に広がるのは紺碧色の海と  
果てしなく続く水平線・・・  
非日常感を体験できます。。。

### ～バスハイクに参加した患者さんより～

7～8回バスハイクに行くけれど、今回は空が透き通るほどの天気の良さで海はベタ風、もし地球が平らだったなら遙か彼方の島まで見えそうなくらい綺麗でびっくりしました。日本海のほうは汚れが少ないのかなあ・・・とか、掃除が行き届いているのかなあ・・・とかいろんなことを考えながら一時間ほどボーッと眺めていました。

また春に連れて行ってください。

村上 政勝



村上さん(左)と池尻PTの  
ツーショット☆